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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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 １ 公共交通の拡

充について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ じゅんかい君について 

ア 昨年４月からの路線再編後の各コースの

利用者数の状況はどのようか。 

イ 北コースとその他のコースとの差につい

て是正が必要ではないか。 

 ウ バスターミナルで起終点になっている

が、いこまい館を必ず通るようにする考え

はあるか。 

 エ 年末年始も運行すべきではないか。 

 

⑵ デマンドタクシーについて 

ア 子どもなども対象にしてはどうか。 

イ 町外の駅や医療機関などにも行けるよ 

 うにしてはどうか。 

ウ 登録者数と利用状況等はどうなってい

るか。 

エ 利用したくてもタクシーの空車がなく

利用できなかった事例はあるか。 

オ 日進市がデマンドタクシーの実証実験

を始めたが、空車の奪い合いになるような

状況が懸念されるが、どう考えているか。 

カ デマンドタクシーは路線バスの補完で

あり、代替手段にはなり得るか。 

 

 ⑶ 広域的な連携について 

  ア バスターミナルと町外とを結ぶバス路 

線の誘致についての考えは。 

  イ 藤田医大行きバスの途中のバス停を設

置し利用客を増やす考えはあるか。 

  ウ 地域公共交通会議における愛知県の役

割について伺う。 

  エ 名鉄日進駅から赤池駅の料金が高い。近 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加 藤 宏 明 

 

門 原 武 志 

９ 
    １１月 １７日 

午前・午後   ２時３６分 

 

１５ 

日本共産党東郷町議員団 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  
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 ２ 国民健康保険

について 

 

 

 

 ３ 新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

隣市や国・県と協力し値下げを働きかける

考えは。 

 

⑴ 国民健康保険について 

ア 国民健康保険財政調整基金を活用すれ 

ば、国民健康保険税の引き下げは可能では

ないか。 

 

⑴ マスク着用について 

  ア 厚生労働省は、アドバイザリーボードで

示された専門家の考え方（５月１９日）に

より、屋内でも他者と身体的距離が確保で

きて会話をほとんど行わない場合はマス

クの着用は必要ないとし、図書館での読書

と芸術鑑賞を例示している。それを踏ま

え、町はどのように対応したか。 

イ 厚生労働省は、マスク等の着用が困難な

状態にある発達障害のある方等への理解に

ついて考え方を示し、国民に理解を求めて

いる。町としてマスク等の着用が困難な人

がいることへの理解を求めることについて

の町の考え方は。 

 

 ⑵ 検査体制について 

  ア 町の施設（学校を含む）での感染者の発

生状況はどのようか。またクラスターの発

生状況はどうか。施設閉鎖、学校閉鎖、学

年閉鎖などの状況について伺う。 

  イ 町が保有する検査キットの活用状況に

ついて伺う。 

     

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 


